

Liebe Mitglieder, liebe Freunde,

noch Anfang September haben wir Euch eingeladen, am 26.11.2020 den Gedenktag des Treffens von 1958 zwischen General Charles de Gaulle und Bundeskanzler Konrad Adenauer im Kurhaus Bad Kreuznach gemeinsam zu begehen.

Leider zwingt uns die aktuelle Infektionsgefahr und die von der Landesregierung beschlossenen Maßnahmen zur Eindämmung der Corona Pandemie auch diesen Termin abzusagen. Wir unterstützen ohne Vorbehalt diese Verordnungen und Empfehlungen und werden den Termin im Namen unserer Gesellschaft im engsten Kreis, durch Michel Kopp und Christian Schneider, wahrnehmen.

Bleibt bitte zu Hause, gesund und achtet auf Euch.

Herzlichst für den Vorstand

Mit freundlichen Grüßen



Michel Kopp
Präsident



Christian Schneider
Präsident

**Präsidenten der Deutsch-Französische Gesellschaft
Bad Kreuznach e.V.**